



Sonne für die Jagdreiter

Am Samstag, den 20. April folgten zahlreiche Reiterinnen und Reiter der Einladung, der Jagdreiter Westfalen zum traditionellen Frühjahrs-Reitertag auf die Reitanlage „Thier“.

Bei bestem Wetter und viel Sonnenschein war jede Prüfung ausgebucht. Obwohl die letzte Veranstaltung auf Grund der schlechten Witterungsverhältnisse im Oktober leider abgesagt werden musste, ließen es sich die Starter und Zuschauer nicht nehmen zahlreich zu erscheinen und sich den Wettbewerben zu stellen. Von den kleinsten bis den größten gab es von der Führzügelklasse bis zu den Prüfungen der Klasse A im Springen und in der Dressur zahlreiche Sieger und Platzierte. Herzlichen Glückwunsch!

Ein großes Lob auch an unsere Zuschauer, welche bis zum letzten Starter mitfieberten und durch lautstarken Beifall unterstützten und sich von den vollen Parkplätzen nicht abschrecken ließen und ebenfalls zahlreich vertreten waren.

Ein großes Dankeschön gilt besonders den vielen freiwilligen Helfern, sowie den Sponsoren, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.

Lisa Hörner